

Tennis Chronik

Geschrieben von: P.A

Samstag, den 13. September 2008 um 13:49 Uhr

Die Chronik der Tennisabteilung beschreibt in einer Liste alle prägenden Ereignisse der Abteilung.

1930: TC - Giengen baut 2 Tennisplätze auf TSG Gelände (damals TV Giengen).

1954: Grundsaniierung beider Plätze.

1960: Erweiterung um einen 3. Platz.

1965: Ende des Mietvertrages.

1971: Gründung der TSG Tennisabteilung:
Abteilungsleiter: Karl Wiedenmann.

1. Ausschuss: Karl Wiedenmann (Abteilungsleiter), Josef Ilg (Schriftführer), Helga Mieth (Kasse), K.H.Kock (Sportwart), Georg Stöckle (Anlagenwart).

1972: Start mit 50 Mitglieder in die 1. Saison.

1973: Meldung einer Herrenmannschaft.

1974: Meldung einer Damenmannschaft.

1975: Gründung einer Jugendabteilung.

1976: Der Verein zählt 136 Mitglieder.

1977: Erweiterung auf 5. Plätze. Sanierung der 3. Plätze, mit Einbau einer Drainage und Beregnungsanlage.

1978/79 Schaffung eines provisorischen Clubraums, im ehemaligen Tischtennisraum.

1980/81 Umbau des Tennisraums.

1981: Karl Wiedenmann erneut Abteilungsleiter.

1985: Dieter Danzer wird Abteilungsleiter.

1990: Franz Heger wird Abteilungsleiter.

1992: Matthias Lohrum wird Abteilungsleiter.

1999: Heinz Frey wird Abteilungsleiter.